

## INTEGRACIÓN SOCIAL:



**La villa** tiene seis tipos de viviendas, de uno a tres dormitorios.

## Arquitectos premian a Villa Panamericana

La última medalla no fue de Fiu. Aunque ya no quedan atletas en sus 1.355 departamentos, la Villa Panamericana aún sabe de galardones. El conjunto que albergó a las delegaciones de los juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023 ganó el premio Aporte Urbano 2023 en la categoría mejor proyecto de integración social.

Otorgada por el Encuentro Anual de Arquitectos de los socios de la Cámara Chilena de la Construcción, la distinción busca reconocer e incentivar iniciativas que sean un aporte de calidad a las ciudades chilenas.

El proyecto fue evaluado en aspectos como localización, diseño del espacio público, vínculo con el entorno, diseño y distribución y gestión social.

La villa es parte de Ciudad Parque Bicentenario del Ministerio de Vivienda, que está reconvirtiendo los terrenos del exaeródromo Los Cerrillos. Fue proyectada por las oficinas Francisco Izquierdo Arquitectos y MOBIL Arquitectos, desarrollada por las inmobiliarias Parque Cerrillos y Paseo Panamericano y construida por las empresas Mena y Ovalle y DLP.